

## Pferdefaszien in Balance



Die Faszien (von lat. Bündel) sind ein wichtiger Teil des Körpers von Säugetier und Mensch. Allerdings wurden sie jahrhundertelang von großen Anatomen und Medizinern zu Unrecht verkannt.

Vor allem die Entdeckungen von Stephen Typaldos (D.O.) Anfang der 1990er Jahre, sowie ein großer Harvard Kongress 2007 und nicht zuletzt die "Blackroll" ermöglichten es, dass jenes Netz aus Bindegewebe Einzug in die Wissenschaft und durch die Medien auch ins öffentliche Bewusstsein halten konnte. Das sogenannte "Faszientrainig" für den Menschen ist mittlerweile weit verbreitet.

Durch die von Benjamin Kohl und Max Mammel entwickelte Methode Fasziobalance® findet die Faszientherapie auch Verbreitung im Reitsport. Insbesondere Reiningpferde und das Lösen ihrer Probleme haben es den beiden gebürtigen Stuttgartern angetan. Ihr prominentester "Patient" ist derzeit Shine My Gun, jener Erfolgshengst, der unter

Grischa Ludwig unter anderem bei der Europameisterschaft in Aachen zwei Silbermedaillen (FEI) gewonnen hat.

Seit nunmehr drei Jahren sind der Physiotherapeut und Heilpraktiker Benjamin Kohl und der Pferdephysiotherapeut, Pferdewirt und Reiningtrainer Max Mammel auf jedem großen Turnier vertreten. Ihr Ansatz ist es, Schmerzen in der Faszie der Vierbeiner aufzuspüren und mittels spezieller Griffe zu beseitigen. Auch die Forschung zeigt mittlerweile, dass 90% aller Probleme am Bewegungsapparat durch Veränderungen der Faszie hervorgerufen werden, dies bestätigt Benjamin Kohl und Max Mammel in ihrer Vorgehensweise - die Erfolge ihrer Patienten sprechen für sich.



Mit Shine N Step (auf der NRHA Breeders Futurity 2015)



Mit Shine My Gun



Weitere Informationen unter: www.equi-faszia.de

